

Chile favorable a fortalecer integración con Mercosur

MERCOSUR - CHILE



Santa Fe, 17 jul (RHC) El Presidente de Chile, Sebastián Piñera, destacó la necesidad de promover una mayor integración comercial entre Chile y el Mercado Común del Sur (Mercosur) , eliminando barreras y mejorando la cooperación y la interconexión.

Al intervenir en la sesión plenaria de la Cumbre del Mercosur, que se celebra en la ciudad argentina de Santa Fé, señaló que avanzar en esa materia permitirá una mayor integración con ventajas para todas las partes.

Asimismo valoró los acuerdos de libre comercio alcanzados con Argentina, Brasil y Uruguay y propuso avanzar en la implementación de protocolos para agilizar el intercambio regional.

Igualmente llamó a acelerar las obras de infraestructura y la integración en las fronteras para activar el corredor bioceánico, una vía comercial de mil 800 kilómetros que según dijo podrá unir en 29 horas el Atlántico desde Brasil, con el Chaco de Paraguay, el noreste de Argentina y los puertos chilenos de Iquique, Antofagasta y Mejillones.

Piñera, quien asistió a la cumbre en calidad de presidente pro t mpore de la Alianza del Pac fico, que integran Chile, Per , Colombia y M xico, se pronunci  por una mayor convergencia entre ese bloque y el Mercosur.

Ello será posible, dijo, con la eliminación de barreras no arancelarias, la facilitación del intercambio y una mayor cooperación y armonización de las regulaciones.

Al respecto consideró que los países del Mercosur y de la Alianza del Pacífico comparten una visión del mundo basada en la libertad, la democracia y los derechos humanos, pero también 'en la apertura, la integración, la innovación, el emprendimiento como fuerzas motrices para lograr alcanzar nuestras metas'.

El mandatario recordó además que el Mercosur es el cuarto mayor socio comercial de Chile y el principal destino de las inversiones chilenas en el exterior.

Finalmente, invitó a los jefes de Estado del Mercosur a asistir a la cumbre del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) y a la cumbre sobre medio ambiente de la ONU (COP 25), que se realizarán en Santiago de Chile en noviembre y diciembre, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196415-chile-favorable-a-fortalecer-integracion-con-mercosur>



Radio Habana Cuba